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Добро пожаловать на захватывающее учение о Святом Духе. Когда Пѐтр стоял в день 
Пятидесятницы, он сказал: "Покайтесь, креститесь в воде и вы получите Святого Духа". Он сказал, что 
это обетование для тебя, для твоих детей и для всех, кого Бог призвал. Какое обетование? 
Обетование Святого Духа. Потому что перед тем, как он сказал это, они все были крещены Святым 
Духом. Затем он рассказал о пророке Иоиле, который пророчествовал много лет назад, о том, что в 
конце времѐн, Бог изольѐт Духа Своего на всякую плоть, так что все будут видеть видения и сны и 
тому подобное... То есть, Дух Святой был обещан каждому. Это та область в церкви, где существует 
огромное непонимание - тема крещения Святым Духом. Это то, почему наши церкви сегодня так 
сильно отличаются от того, о чѐм мы читаем в книге Деяний. Итак, я думаю, что вам понравится это 
учение. Это учение будет провоцировать вас, но, в тоже время, сделает вас свободными и поможет 
вам знать, что всѐ это значит. Поможет вам получить крещение Святым Духом, если вы ещѐ не 
переживали этого. Или поможет вам понять, что вы те, кто имеют Духа, призваны идти и возлагать 
руки на других людей, так чтобы они также принять Духа Святого. Да благословит вас Бог в этом 
захватывающем учении, которое поможет вам придти в жизнь, о которой мы читаем в книге Деяний. 
Добро пожаловать на это учение. 
 
Это 11 урок школы Первопроходцев. И сегодня я собираюсь говорить о крещении Святым Духом. Мы 
слышали о покаянии к Богу, крещении в Иисуса Христа, и сегодня это - крещение Святым Духом. Я 
спешу поделиться этим словом с вами. Я очень взволнован им, потому что я верю, что это изменит 
вашу жизнь. Это изменит жизни многих людей. Потому что существует большое количество областей, 
где есть неправильное учение или непонимание в церкви сегодня. И некоторые из них относятся к 
крещению Святым Духом. И потому что мы не понимаем, что это такое, многие церкви сегодня 
значительно отличаются от нормальной христианской жизни, о которой мы читаем в книге Деяний. И 
помните - мы всегда должны возвращаться и испытывать вещи посредством Слова. Посредством 
того, что мы читаем в книге Деяний о том, как жили первые ученики. И если вы смотрите в книгу 
Деяний, там вы увидите сверхъестественную жизнь по водительству Святого Духа. Святой Дух был 
частью церкви. Он строил церкви, ведущие людей. Но потом многое изменилось, и это то, что многие 
из нас строят сегодня. И есть ещѐ один страх, когда речь идѐт о Святом Духе. Примерно так: "Нет, нет, 
мы не хотим Святого Духа... Мы хотим только Иисуса и Бога... Но вот что интересно: если мы 
посмотрим на то время, когда Иисус пришѐл на Землю, Он был послан Богом на Землю, чтобы 
призвать людей к покаянию перед Богом. Но религиозные люди, которые верили в Бога в то время, 
они сказали: "Нет, нет, нет, Иисус, мы не хотим Тебя! Мы хотим только Бога!" Словом, они не приняли 
Иисуса. Сегодня Иисус ушѐл на Небеса. И Он послал Своего Святого Духа сюда, вниз на Землю. И 
сегодня у нас также есть религиозные люди, которые говорят: "Нет, нет, нет, Святой Дух, мы не хотим 
Тебя. Нам нужен только Иисус и только Бог. Святой Дух находится здесь, чтобы проявить Иисуса. 
Святой Дух это наш помощник. Он пришѐл сюда, на Землю, будучи послан Богом к нам. И мы не 
можем говорить: "Нет, мы хотим только Бога", или "мы хотим только Бога и Иисуса". Нет! Если мы 
хотим быть истинными верующими, мы должны покаяться перед Богом. Мы также должны креститься 
в Иисуса Христа. Но мы также должны получить и быть крещѐными Святым Духом. Словом, я с 
нетерпением жду, чтобы поговорить сегодня о Святом Духе и крещении Святым Духом. 

Вначале я собираюсь поделиться некоторыми свидетельствами, пришедшими сюда, в качестве 
предисловия. А затем я собираюсь построить некое основание о крещении Святым Духом. Мы 
рассмотрим это в книге Деяний - как они делали это. Затем мы перейдѐм к практическим вещам - как 
получить крещение Святым Духом, и как крестить других людей Святым Духом. Я также буду говорить 
о говорении на иных языках, и о том, как мы может это использовать. Потому что тема говорения на 
языках также вызывает множество непонимания. Я знаю многих христиан, которые думают, что 
говорение на языках - это только говорить, говорить и говорить. Но мы должны использовать 
говорение на языках, чтобы получать откровения. Мы должны использовать это, чтобы приближаться 
к Богу, чтобы иметь видения, чтобы получать пророчества. Мы должны использовать это, чтобы быть 
эффективными в Царстве Божьем. 

Я могу поделиться свидетельством о том, как быть водимым Святым Духом, видеть видения, говорить 
на языках. Здесь неподалеку есть школа. В этой школе несколько лет назад я изучал религию. 
Однажды я собирался пойти на урок религии. Но в тот день мне дали классную комнату, поэтому в 
обеденный перерыв я собирался пригласить в этот класс людей и поговорить о Боге. И перед тем, как 
идти туда, я молился дома. Я молился на языках. Я использовал это, чтобы приблизиться к Богу, 
чтобы понять, что Бог говорит. И во время молитвы на языках, я увидел видение. Я увидел перед 
собой, что я что-то делаю. И я увидел перед собой человека с травмой плеча. Я расхаживал дома по 
моей гостиной и молился на языках: этот человек будет исцелѐн! И потом я услышал что-то позади 
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себя, я повернулся назад и положил мой палец в его ухо, затем убрал палец, и человек был исцелѐн. 
Это было то, что я увидел. Потом я заторопился в школу, на встречу, где я собирался рассказывать об 
Иисусе. На встречу пришло примерно 30 человек. И после того, как я делился об Иисусе, я спросил, 
есть ли здесь кто-то больной? Там был человек, который сказал: "У меня есть проблема с плечом". Я 
попросил его подойти. Он встал рядом со мной. И когда я положил руку на его плечо - это было как 
"Вау", это было точно так, как я видел 20 минут назад у себя дома. Это было тоже плечо, он был такой 
же высокий. Я положил мою руку на плечо, и этот человек получил исцеление. Он мгновенно 
исцелился. Я слышал, как кто-то позади меня сказал: "Бог может также излечить шум в ушах?" Я 
повернулся назад, там сидела женщина. Я положил палец в еѐ ухо точно так, как я видел в видении 
20 минут назад. И когда я убрал палец, все в классе плакали. Все смотрели на неѐ, а она кричала: "Я 
исцелена! И все начали снова говорить, а я продолжил дальше рассказывать об Иисусе. Итак, я 
увидел видение, я пережил это, а потом позже это случилось. Что ещѐ случилось? После того, как я 
закончил здесь, я спешил на свой урок, где я должен был изучать религию. Словом, я спешил, 
поэтому я бежал туда, и я ощущал присутствие Святого Духа от той встречи. И когда я бежал, я почти 
чувствовал, что я бегу быстрее, чем Святой Дух, что Святой Дух снова пришѐл. Это тяжело 
объяснить, но я чувствовал это в тот день. Это не то, что я чувствую что-то каждый день. Я не живу 
чувствами, но в тот день я чувствовал это. Затем случилось что-то интересное, потому что, когда я 
пришѐл в класс, я сел. Затем там стали проверять присутствующих. И когда учитель назвал моѐ имя: 
"Торбен... Есть..." Когда он назвал моѐ имя, что-то произошло. Мужчина встал и закричал. Он схватил 
свою сумку, положил на стул и сказал: "Нет! Я не могу быть в этом классе", - и начал собирать сумку, - 
"Я не могу быть в этом классе, потому что я только что услышал имя, и я не могу быть в этой комнате 
с этим именем". Он кричал, а учитель ему: "Тихо, тихо, сядь, что здесь плохого?" Но он кричал, и, 
даже, начал плакать. Это было какое-то сумасшествие. Он просто сказал: "Я не могу быть в этой 
комнате с этим именем". И он собрал сумку и ушѐл. И он никогда не вернулся назад. Никто не знал, 
что случилось. Он больше никогда не вернулся в школу. Мой друг - христианин, когда он увидел что 
произошло, повернулся ко мне и сказал: "Торбен, это был демон". Я ответил: "Да, это так". Я не 
молился тогда, потому что я был настолько шокирован тем, что произошло. И потом я вспомнил, что в 
книге Деяний, гл. 19, вы читаете, что там были люди, которые не знали Бога, и они не были 
наполнены Святым Духом. Они пытались изгнать демона из кого-то, и злой дух ответил им. Может ли 
злой дух отвечать? Да, может. Он ответил: "Иисуса знаю, и Павел мне известен, а вы кто?" Этот дух 
знал Иисуса и слышал о Павле, но не об этих людях. И когда моѐ имя было названо, дух проявился. 
Потому что в тот день я был наполнен Святым Духом, и дух знал меня. 

Когда я делюсь свидетельствами, подобными этому, многие христиане говорят: "Нет, нет, нет! Будь 
осторожен! Будь осторожен! Будь осторожен! Нет, нет, мы не должны вдаваться в оккультизм." Но это 
не имеет ничего общего с оккультизмом. Это связано с Иисусом, это имеет отношение к Библии. Быть 
учеником Иисуса - это значит жить сверхъестественной духовной жизнью. В церкви сегодня 
существует огромное количество страхов. Один из них в том, что многие церкви думают, что Святой 
Дух и дары Духа связаны с Пятидесятницей. Что это что-то новое, что-то, что произошло сотни лет 
назад. Но это не что-то новое. Да, многое было разрушено из-за католической церкви и лютеранской 
церкви. Но везде всегда были люди, которые жили в Духе Святом, которые ходили с Богом. Всегда! У 
меня здесь есть книга на датском языке. Она только на датском, - я не думаю, что она есть на 
английском. Еѐ название - "Две тысячи лет со Святым Духом". Автор книги идѐт через всю историю 
церкви. Что случилось в 300-е годы, в 400-е, в 500-е, в 600-е, всѐ за последние две тысячи лет. И он 
показывает, что мы сегодня имеем двухтысячелетнюю историю Святого Духа. Всегда были люди, 
говорящие на языках, пророчествующие, ведомые Духом. Это было на протяжении всей истории. Так 
что говорить, что эти вещи принадлежат Пятидесятнице, - это неправда! Эти вещи принадлежат 
Иисусу! Это то, что мы читаем в Библии. 

Есть другая вещь, когда речь идѐт о страхе. Я думаю, что страх, существующий сегодня в церкви, - из-
за того, что там, и там, и там происходят многие сумасшедшие вещи. Церкви делают много разных 
вещей, духовных вещей, и говорят, что это делает Святой Дух. Но я не верю, что всѐ это от Святого 
Духа. Я думаю, что нам нужно вернуться назад, в Слово. Мы должны проверять всѐ посредством 
Божьего Слова. Я видел людей с духовным опытом, которые говорят: "О, больше, больше, Бог, 
больше, Бог! Это Дух Святой работает здесь!" Нет! Это не Дух Святой! Это так демон проявляется. 
"Эй, вы! Вам не нужно говорить "...больше Господь, больше, Господь", - когда это - демон". Вы нужно 
изгнать демона из них. Словом, есть много вещей, которые закрались сегодня в церковь. Они не от 
Бога. Они не от Святого Духа. Я верю в это. Я видел это. Я путешествую по миру, я вижу много вещей, 
особенно, проявлений. Много вещей типа: "О, это Дух Святой!" В действительности - это бесы, 
которые проявляются. И тогда вам не нужно говорить: "Больше, Бог, больше, Бог..." Вам нужно изгнать 
беса. Итак, мы всѐ должны проверять Словом Божьим. Я вижу, что мы должны опираться на две 
вещи: на Дух, и на Истину. Если вы ориентируетесь только на Дух и сверхъестественные 
переживания, вы можете быть обмануты, вы можете идти неправильным путѐм. И мы видим это. Нет, 
мы должны иметь Духа, но также и Истину - Слово Божье! И то, что я говорил здесь раньше об этом 



опыте - я говорю на языках, я получаю видения от Святого Духа, -для многих христиан: "О, это не 
правильно!" Но! Эй, читайте Библию! Читайте книгу Деяний! В книге Деяний вы читаете обо всех этих 
вещах, как я сказал. Но из-за того, что кто-то обманут каким-либо образом, не значит, что мы должны 
выбросить прочь всѐ, что связано со Святым Духом. 

Это то, что мы видим сегодня, потому что есть люди на другой стороне церкви, которые говорят: "Нет, 
нет, мы не хотим это", и они выбрасывают всѐ. Они верят, что они строят на Слове. Но истина в том, 
что если бы они действительно строили на Слове, их жизнь выглядела бы также, как написано в книге 
Деяний. Так что я хочу в моѐм служении "Последняя Реформация", - и я верю, что Бог призвал меня к 
этому, - объединить Дух и Истину. Дух и Слово. Мы должны строить на этом! И я хочу сказать, что мы 
как христиане... Быть учениками Иисуса - это жить сверхъестественной жизнью. Я думаю, что на 2 
уроке я говорил о том, что Иисус - это не религия. Он пришѐл с Жизнью. Христианство - это не 
религия, как какие-то другие религии. Это - жизнь, это сверхъестественно! 

Я могу дать свидетельство. Некоторое время назад я был на ТВ программе в Дании. Я там был 
вместе с одним известным евреем со одной стороны, и известным мусульманином с другой. Это была 
мусульманская радикальная женщина - политик, очень известная в Дании. Мы трое: я, мусульманка и 
еврей, мы говорили о гомосексуализме. Это был случай, мы разговаривали о наших убеждениях, вне 
зависимости от нашей веры и того, что говорит Слово. И после этого я общался с этой мусульманкой. 
Мы сидели и разговаривали. И я спросил о еѐ переживании. "Какие у тебя переживания с Богом? 
Расскажи мне". Она сказала: "О, у меня хорошее чувство, и я чувствую, что это правильно. И когда мы 
вместе, я что-то делаю, и я молюсь. И я чувствую, что это правильно, и Он дал мне мир внутри." Это 
то, что она сказала. Но я сказал: "Ок, расскажи мне больше! Что Бог делает? Как Он говорит с тобой? 
Как Он ведѐт тебя? Как ты переживаешь сверхъестественные вещи? Расскажи мне больше!" Но ей 
нечего было рассказать больше. Почему? Потому что это была просто религия. И тоже самое говорят 
многие христиане. Когда я говорю: "Расскажи мне о твоих переживаниях", - "О, Он даѐт мне мир, и я 
чувствую, что это правильно". "Расскажи мне больше!" Но им нечего больше сказать... Потому что для 
них это просто религия. Но Иисус пришѐл с Жизнью. Мы должны быть водимы Духом Святым. Я 
сказал этой мусульманке: "Послушай!" И я начал рассказывать ей свидетельства. А она начала 
расспрашивать. В течение примерно двух часов я сидел с ней и делился разными свидетельствами, а 
она задавала вопросы о Боге, о моей вере. И это также стало очень ясным для меня там, что это не 
религия. Иисус пришѐл с чем-то совершенно другим. Но многие христиане и люди вне церкви верят, 
что христианство и религия - это одно и тоже. Но есть разница! Если вы встречаете радикальную 
мусульманку, которая не имеет ничего кроме: "О, я чувствую, что мне хорошо, и я верю, что это 
истина". Это не сверхъестественная жизнь! Это не свидетельство! 

Далее, когда мы говорим о движении "New age" (Новый век) - Ок, там есть люди, которые имеют 
сильные свидетельства. Но их невозможно сравнить с переживаниями, которые есть у нас. Я знаю 
многих людей из "New age", из оккультного мира, которые приходили ко мне, потому что то, что я 
переживаю гораздо более реально, чем то, что переживает любой из них. Да, они видят некоторые 
исцеления, но не такие сильные, как есть у нас. Да, они испытывают какие-то вещи, но не такие 
мощные, как испытываем мы. Всего несколько дней назад я получил телефонный звонок. Как то 
месяц назад я гулял и зашѐл в библиотеку. Когда я собрался домой, я услышал, как кто-то 
спрашивает у женщины, работающей там, где можно найти книги о сверхъестественном, об НЛО и 
обо всех этих вещах. Я просто услышал это и вышел. Но потом Дух Святой сказал: "Вернись назад, 
вернись назад". Словом, я вернулся назад, подошѐл к нему и заговорил с ним. Я говорил с ним о Боге 
и Иисусе. Я мог чувствовать его интерес к сверхъестественному, но его не интересовал Иисус, его не 
интересовало христианство. Я просто немного поговорил с ним и дал ему мою визитную карточку. Два 
дня назад он позвонил мне и сказал: "Торбен, мне нужно поговорить с тобой. Мы встретились с тобой 
месяц назад, и я думал об этом. И я думаю... Я думаю, что ты был послан Богом, потому что за три 
дня до этого, я кричал: " Бог, если Ты там - пошли кого-нибудь ко мне! Помоги мне! Я болен - и тогда 
пришѐл ты". Он сказал, что он не так сильно в этом, но есть в этом что-то другое. Словом, он хотел 
встретиться со мной, и завтра я встречусь с ним. Он также сказал: "У меня есть большая компания, я 
езжу на большой машине, у меня есть много денег, но я не счастлив." Нет, ты не счастлив... Ему нужна 
жизнь со сверхъестественными переживаниями. Но ничто не сравнится с переживаниями, которые 
есть у нас. Итак, когда я пойду к нему, я просто поделюсь некоторыми свидетельствами. И он сможет 
увидеть, что то, что есть у нас - это гораздо больше, чем просто ходить в церковь и быть еѐ членом. 
Иисус пришѐл с Жизнью! 

Одно из главных недопониманий, когда речь идѐт о Святом Духе, - это разница между переживанием 
Святого Духа и крещением Святым Духом. Я знаю многих христиан, которые покаялись перед Богом и 
получили сверхъестественные переживания через это. Вы получаете новое сердце, когда вы каетесь. 
И они такие: "Вау, теперь у меня есть Святой Дух!" Да... Святой Дух также в покаянии. Дух Святой 
также работает в крещении в воде. Но! Вы всѐ ещѐ нуждаетесь в крещении Святым Духом! Так есть 
разница между приходом к вере посредством Святого Духа... Никто не может прийти к Богу, если 



Святой Дух не привлечѐт их... Есть разница между приходом к вере посредством Святого Духа и 
крещением Святым Духом. Когда Иисус был здесь, на Земле, Он говорил о покаянии. Но было что-то, 
что Он не мог сделать. Новая жизнь еще не началась. Но после Креста, что-то сломалось - грех был 
возложен на Него - и сегодня мы можем прийти в отношения с Богом, через Иисуса Христа. И когда 
Он воскрес, Он пришѐл к Своим ученикам (Ион. 20:21,22), и Он сказал: "...как послал Меня Отец, так и 
Я посылаю вас. Сказав это, дунул, и говорит им: примите Духа Святого". Я верю, что они родились 
свыше. Новое рождение - так же, как и мы переживаем его после креста. Они получили Святого Духа. 
Но! Он всѐ ещѐ говорит тем же людям, которые получили Святого Духа. Он велел им ждать в городе, 
пока они не получат крещение Святым Духом. Итак, есть разница между приходом к вере 
посредством Святого Духа и крещением Святым Духом. 

Я вижу, что у многих есть недопонимание в этом, потому что они верят, что у них есть всѐ. Потому что 
у них есть духовные переживания. Если мы посмотрим на Иисуса... Всегда смотрите на Иисуса... 
Иисус был не только крещѐн Святым Духом. Иисус также был зачат Святым Духом. Он был зачат 
Святым Духом. Аналогичным образом мы должны родиться свыше от Духа Святого. Затем Он был 
крещѐн Святым Духом. Мы тоже должны быть крещены Святым Духом. Он возрастал, получал 
мудрость и откровения от Святого Духа. Нам нужно тоже самое. Он преодолел искушение с помощью 
Святого Духа. Таким же образом мы должны преодолевать искушения. Он был помазан Святым 
Духом на служение. Тоже самое происходит с нами, когда мы получаем Святого Духа. Он был 
исполнен Духом, ходил в послушании Богу посредством Святого Духа. Он смотрел в глаза смерти без 
страха с помощью Святого Духа. Также должны и мы. Он исцелял с помощью Духа. Иисус был 
воскрешѐн из мѐртвых Святым Духом. Таким же образом мы воскресаем для новой жизни 
посредством Святого Духа. Итак, крещение Святым Духом - это гораздо больше, чем только 
говорение на языках - хотя это важный знак (я буду говорить об этом). Но это гораздо больше, чем 
говорение на языках. Святой Дух - наш помощник. Иисус говорил о том, что произойдѐт, когда Он 
уйдѐт, что Он пошлѐт Духа Святого. Он использовал слово "помощник" (утешитель) для Духа. 
Помощник придѐт к вам. Он будет указывать на Меня. Он откроет вам Истину, и Истина сделает вас 
свободными. Он будет свидетельствовать обо Мне. Словом, Святой Дух - Он часть всего. В книге 
Деяний вы читаете, что Святой Дух говорил к людям. Они получали видения и Дух Святой говорил 
снова. В месте Писания, которое мы читаем, видно, что то, что угодно Духу Святому, то угодно и нам. 
То есть это было хорошо не только для первых христиан, но это хорошо (угодно) для Духа Святого и 
также для нас. (Деян. 15:28). Таким образом, Святой Дух был частью первой Церкви. Но во времена 
Католической церкви, мы получили большую церковную систему, и Дух Святой фью... И они стали как 
это... Итак, нам нужно вернуться обратно к Слову Божьему. И нам нужно не только покаяться перед 
Богом и креститься в Иисуса Христа. Нам также нужно быть крещѐными Духом Святым. И мы должны 
жить такой жизнью. Жить посредством Святого Духа. 

Итак, это было вступление для нашего урока. И сейчас я хочу помолиться, потому что это это 
настолько важное учение. И потому что у нас есть так много страха, и так много различных очков, 
когда речь идѐт о Святом Духе. Бог, мы нуждаемся в Твоей помощи, чтобы снять наши очки. Бог, я 
молюсь за это учение. Бог, помоги мне делиться этим словом. Я молюсь за каждого человека, который 
получает это, пусть это станет откровением для них. Ты собираешься помочь им выйти из страха. Из 
всего, что пришло из религии, из всего, что пришло из ложных доктрин. Ты собираешься открыть им 
глаза, чтобы они увидели, что на самом деле говорит Твоѐ Слово, чтобы они вошли в это. Чтобы 
получили крещение Святым Духом и жили жизнью, о которой мы читаем в Твоѐм Слове, жизнью, о 
которой написано в книге Деяний. Помоги им также понять,что они тоже призваны идти и возлагать 
руки и крестить других людей Святым Духом. Помоги мне делиться этим словом во Имя Иисуса. 
Амен. Ок. 

Мы говорим о Святом Духе, и я хочу начать с небольшой предыстории об этом. Почему я использую 
выражение "крестить Святым Духом"? У некоторых людей есть проблема с этим, потому что Библия 
говорит, что есть только одно крещение. Есть крещение... Смотрите, крещение в Отца, Сына и 
Святого Духа. Существует только одно крещение, христианское крещение. Но я использую выражение 
"крещение Святым Духом", потому что Иисус использует его. И Иоанн использует его. Первый раз 
когда мы слышим о Святом Духе, мы слышим о крещении Святым Духом. Иоанн Креститель в 
Матфея 3 говорит: "Я крещу вас в воде в покаяние, но Идущий за мною сильнее меня; я не достоин 
понести обувь Его; Он... (здесь говориться об Иисусе), Он будет крестить вас Духом Святым и огнѐм". 
Итак, Иисус будет крестить Святым Духом и огнѐм. Я не буду много говорить насчѐт крещения огнѐм. 
Кто-то может сказать: "Эй, мы также должны получить крещение Святым Духом, а потом крещение 
огнѐм". Я не вижу этого. Я не вижу многого из тех вещей, о которых они говорят. Я верю в Святой Дух 
и огонь. Потому что огонь очищает нас. Огонь объединяет с Богом. Объединившись с огнем Божьим, 
невозможно перестать рассказывать людям о Боге. Итак, это то , что сказал Иоанн об Иисусе. Иисус 
прожил свою жизнь здесь, на Земле. И после того, как Он воскрес, Он пришѐл к своим ученикам. Мы 
читаем об это в Деян.1, что "...Он явил Себя живым, по страдании Своем, со многими верными 



доказательствами.., И, собрав их, Он повелел им: не отлучайтесь из Иерусалима, но ждите 
обещанного от Отца, - Какое обещание? Обещание , о котором Он говорит, - ибо Иоанн крестил 
водою, а вы, через несколько дней после сего, будете крещены Духом Святым". Иисус говорит те же 
слова. Он говорит позже: "...вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святой; и будете Мне 
свидетелями". Словом, я хочу сказать, что Иоанн говорил о том, что Иисус, который придѐт после 
него, будет крестить Святым Духом. Когда Иисус воскрес, Он пришѐл к ученикам, Он дунул на них и 
сказал некоторым из них: "Примите Духа Святого". Но в тоже время, Он сказал: "Оставайтесь в 
городе, пока не будете крещены Духом Святым". И после того как Он воскрес Он пришѐл и сказал: 
"...через несколько дней после сего, будете крещены Духом Святым". И вы читаете, как произошло то, 
о чѐм говорил Иисус, в день Пятидесятницы в книге Деяний во второй главе. Они были вместе, когда 
Дух Святой сошѐл на них. (Мы рассмотрим это в дальнейшем). 

Я хочу сказать, что когда Дух Святой на них, Пѐтр встал в день Пятидесятницы, и он сказал что-то 
очень интересное. Он сказал о пророчестве, которое было дано много лет тому назад парнем по 
имени Иоиль. Он сказал: "...это есть предреченное пророком Иоилем: .. И будет в последние дни, 
говорит Бог, излию от Духа Моего на всякую плоть, и будут пророчествовать сыны ваши и дочери 
ваши; и юноши ваши будут видеть видения, и старцы ваши сновидениями вразумляемы будут. И на 
рабов Моих и на рабынь Моих в те дни излию от Духа Моего, и будут пророчествовать". Очень 
интересно то, что произошло здесь. Что произошло на Пятидесятницу? Случилось нечто, о чѐм было 
предсказано много лет назад. Это была часть Нового Завета. То, о чѐм мы читали в прошлый раз, 
когда мы говорили о Иезекиили, Иеремии и других пророках. "Вот наступают дни, говорит Господь, 
когда..." - "Я дам вам сердце новое, и дух новый дам вам". Это было предсказано здесь. И здесь, когда 
пришѐл Святой Дух. Это случилось не на кресте, не во время покаяния, и не во время крещения в 
воде. Но когда Дух Святой излился на людей. Пѐтр встал и сказал: "Это происходит прямо сейчас!" То, 
о чѐм пророчествовал Иоиль и другие пророки, - что Бог изольет от Духа Своего на всех людей. Затем 
он сказал: "Они будут пророчествовать. Они будут видеть видения. Они будут видеть сны". В Ветхом 
Завете, задолго до того, как это случилось, был пророк, который мог слышать Бога, который мог 
пророчествовать. 

В Ветхом Завете был священник, который мог ходить в присутствии Божьем... Но сейчас... Бог делал 
что-то новое. Он излил Своего Духа на всех людей. На всех людей - это значит на каждого грешника? 
Нет. "Все люди" здесь означает - каждый, кто принял. Вы сможете увидеть это позже. "...излию от Духа 
Моего на всякую плоть", и они будут пророчествовать, и они будут видеть видения, и они будут видеть 
сны. И они также будут делать и другие вещи: говорить на языках, исцелять больных и многое другое. 
Наша проблема в том, что мы кладѐм вещи в нашу коробку. Мы думаем, что это должно быть именно 
так, как там. Так дочери будут пророчествовать, юноши видеть видения, старцы видеть сны. 
Например, я вижу много снов от Бога - это означает, что я старый человек? Если вы спросите у моих 
детей, они скажут: "Да, папа, ты - старый". Но мне всего 37 лет сейчас. Но я вижу сны много лет. И у 
меня также бывают видения. И я пророчествую. Поэтому, когда Пѐтр сказал об этом - это не означало, 
что нужно всѐ разложить по коробкам: "Ок, ты будешь видеть видения, если ты молодой. Ты будешь 
видеть сны, если ты старый. Если ты молодая женщина - ты будешь пророчествовать". Нет, это не так! 
Но мы всѐ раскладываем по коробкам. Он просто хотел подтвердить, что Дух Божий будет излит на 
всех людей. Потому что, вот что интересно: перед тем, как говорить о пророчестве Иоиля, Пѐтр 
сказал им: "...покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа для прощения грехов; и 
получите дар Святого Духа", - или, вы будете крещены Святым Духом - "Ибо вам принадлежит 
обетование и детям вашим и всем дальним, кого ни призовет Господь Бог наш". Какое обещание? О 
каком обещании говорит Пѐтр? Обещание Святого Духа. Итак, когда Пѐтр встал в Пятидесятницу, он 
сказал: "Покайтесь... Креститесь в воде... И вы получите Святого Духа". Это то, что Бог обещал через 
пророка Иоиля и других пророков. Что в последнее время Он изольѐт Его Дух на всех людей. Всех 
людей, которые покаются, крестятся в воде и примут Святого Духа. Все люди, кто придут к Богу и 
примут Святого Духа, они будут пророчествовать, будут иметь видения и сны, будут исцелять 
больных, изгонять бесов и жить новой жизнью. Итак, когда Дух Святой был излит на Пятидесятницу, 
люди получили крещение Святым Духом. Это было исполнение пророчеств, о которых Бог говорил 
через Иоиля и других людей, о том, что Бог сотворит нечто новое, что Он изольѐт Его Дух в наши 
сердца, и мы будем жить новой жизнью, свободной от греха. (Мы будем говорить об этом позже). Мы 
будем пророчествовать, мы будем видеть видения и сны. Мы будем жить новой жизнью, водимые 
Духом. Он сказал, что это обетование о Святом Духе и спасении для вас и всех, кого Бог призовѐт в 
будущем; обетование вам и вашим детям и детям ваших детей. 

Но сегодня мы имеем людей в наших церквях, которые говорят: "Нет, нет, нет, нет - это прекратилось! 
Это всѐ прекратилось!" Затем они берут Кор. 13, где говорится, что однажды говорение на языках и 
другие вещи прекратятся. Да, однажды это случится. Однажды мы будем видеть Его лицом к лицу, 
говорится в Коринфянах. Мы увидим Иисуса, как Он есть. И тогда нам никто не будет нужен, чтобы 
исцелять больных, потому что Он будет здесь, и все будут здоровы. Нам не нужно будет говорить на 



языках, чтобы получить больше знания или понимания, или наполнения Духом, потому что мы будем 
иметь Его. Нам не нужно будет больше пророчествовать и просить Его говорить к нам, потому что мы 
будем иметь Его. Однажды у нас будет Иисус, и мы будем стоять перед Ним. Всѐ будет хорошо, и мы 
будем видеть Его лицом к лицу. Но некоторые люди говорят, что с тех пор, как мы получили Библию, 
нам больше не нужно это. Нам нужно только Слово. Но это религия! Мы берѐм один стих вне 
контекста и говорим, что всѐ прекратилось, что всѐ уже было сделано апостолами. Но это обетование! 
Это обетование спасения, это обетование Святого Духа. Это обетование для тебя и твоих детей и для 
всех, кого призвал Бог. Бог изольѐт от Духа Своего на всякую плоть. И будут пророчествовать, будут 
видеть видения и сны, будут говорить на языках и исцелять больных. Вы не можете сказать: "Ок, ок, 
нам нужна только вот эта часть... Мы хотим только спасение и мы не хотим это..." Это религия! 

Для первой церкви крещение Святым Духом было обетованием. Обетованием, которое дал Бог. Это 
было исполнением Слова, исполнением пророчеств, которые были даны много лет назад через 
пророка Иоиля, пророка Иезекиила: "Он даст нам новый Дух внутри.." и так далее.. Так что крещение 
Святым Духом - это не что-то сверх. Если вы хотите быть крещѐными Святым Духом, вы просто 
можете делать это. "Но мы все спасены, и мы не нуждаемся в этом!" "Простите, но я не вижу этого в 
моей Библии". Это совсем неправильно, как вы теперь поняли из того, что говорилось о первой 
церкви. И если вы не принимаете Эту жизнь, то я гарантирую, что ваша жизнь никогда не будет 
выглядеть так, как мы читаем в книге Деяний. Мы должны спросить себя: на каком основании мы 
хотим строить? Мы хотим выглядеть как Католическая церковь? Реформаторская церковь? 
Баптистская? Методическая? Или мы хотим жить с Иисусом так, как написано в Библии, в книге 
Деяний? Это Слово! Если вы скажете: я хочу строить на основании Католической церкви, ок! Но это 
будет выглядеть вот так. Если вы скажете: на Лютеранской церкви - это будет выглядеть вот так. Если 
вы скажете на Баптистской церкви - это будет выглядеть по-другому. На Пятидесятнической церкви - 
будет выглядеть ещѐ как-то. А почему ты говоришь, Пятидесятническая церковь, Торбен? Потому что 
они имеют Святой Дух? Честно говоря, многие Пятидесятнические церкви сегодня больше таковыми 
не являются. Они стали как и все прочие - Дух умер. Но мы должны жить по Духу в повседневной 
жизни. 

Ок. Святой Дух также связан и с грехом. Потому что Иисус пришѐл спасти нас от наших грехов. И нам 
нужен Святой Дух, чтобы жить святой жизнью. Нам нужно креститься и жить по Духу, чтобы жить 
святой жизнью. В Рим. 8 говорится о тех, кто живѐт по Духу, кто получил Святого Духа и живѐт по 
Духу. Это как если я скажу вам: не думайте о слоне, не нужно думать о слоне, перестаньте думать о 
слоне. Сейчас вы думаете о слоне, хотя я не разрешил вам думать о слоне, но вы делаете это прямо 
сейчас. Вы не делали этого две минуты назад, но когда я сказал вам не думать о слоне, вы тут же 
начали делать это. Многие христиане всѐ время говорят о том, что они не имеют права делать. И они 
пытаются сосредоточиться на том, что им не разрешают делать вместо того, чтобы сосредоточиться 
на новой жизни. Потому что когда вы получаете огонь, когда вы объединяетесь с Богом посредством 
Святого Духа - вы живѐте этой жизнью. Тогда вы фокусируетесь на новой жизни, вы живѐте новой 
жизнью. И это потрясающая жизнь под водительством Святого Духа. И это гораздо больше того, на 
чѐм мы фокусируемся. Так что вы не думаете больше о грехе, потому что вы наполнены другими 
вещами. 

Но многие не имеют духовной жизни и поэтому им нужно что-то вместо греха. Что-то новое. И они 
борются и сражаются с грехом всѐ время. Этим людям нужно получить крещение Святым Духом, 
нужно быть водимыми Духом. И тогда они так наполнятся Богом и Святым Духом, что у них не будет 
времени, чтобы оглядываться назад. У них не будет времени думать о слоне или думать о грехе. И 
если мы читаем Рим. 8:12-16: "Итак, братия, мы не должники плоти, чтобы жить по плоти; ибо если 
живете по плоти, то умрете". И дальше Библия говорит: "...а если духом умерщвляете дела плотские, 
то живы будете". Итак, как мы можем умерщвлять дела плотские? Мы делаем это посредством Духа. 
Если мы ходим по Духу, мы больше не под законом. "Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны 
Божии. Потому что вы не приняли духа рабства, чтобы опять жить в страхе, но приняли Духа 
усыновления, Которым взываем: "Авва, Отче!" Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы - 
дети Божии". "Авва, Отче!" - Дух взывает... Если мы посмотрите - это как кричать, когда вы наполнены 
Святым Духом: когда вы наполняетесь - это выходит из вас! Если вы посмотрите греческий текст - это 
как будто, Дух кричит: "Авва, Отче! Авва, Отче!" Мы видели, как люди получают крещение Святым 
Духом, кричат: "Авва Отче", и начинают славить Бога. "Ибо все мы одним Духом крестились в одно 
тело". (1 Кор. 12:13). Мы все крестились одним Духом в одно тело. Итак, крещение Святым Духом - 
это проявление, исполнение пророчеств, которые были даны много лет назад. В Эф. 1 сказано, что 
Святой Дух является залогом нашего наследия, которое мы однажды получим. Словом, когда мы 
получаем Духа Святого, Он становится нашей гарантией. Дух Святой - это как завершающая вещь 
здесь: если мы покаялись и крестились в воде - мы получим то, что было обещано много лет назад: 
Бог изольѐт Свой Святой Дух на всякую плоть. Так что крещение Святым Духом - это не 
Пятидесятническое явление. Это не только пятидесятники. 



 


